

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis tentang Pembentukan Karakter Melalui Kegiatan Muhadharah Kelas VIII di Madrasah Tsanawiyah Matholi'ul Huda Troso Pecangan Jepara. Hasil penelitian diharapkan dapat dipergunakan sebagai bahan rujukan dalam menerapkan karakter di madrasah.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan metode kualitatif yang digunakan untuk meneliti secara mendalam dan mendeskripsikan tentang Pembentukan Karakter Melalui Kegiatan Muhadharah Kelas VIII. Sedangkan pendekatan yang digunakan adalah deskriptif analisis. Subyek dalam penelitian ini berupa Kepala Madrasah, Guru Pembimbing dan Peserta didik kelas VIII. Kemudian sumber data yang digunakan peneliti adalah sumber data primer dan sumber data sekunder. Teknik pengumpulan data yang dipakai seperti observasi, wawancara, dan juga dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan pembentukan karakter di MTs Matholi'ul Huda Troso Pecangan Jepara melalui kegiatan Muhadharah dapat terbentuk karakter seperti disiplin, kerja keras, kreatif, mandiri dan tanggung jawab. Karakter tersebut dapat terbentuk melalui kegiatan-kegiatan yang terdapat dalam muhadharah meliputi: membuat tema yang akan di tulis dalam naskah, mengumpulkan naskah yang telah dibuat, menghafal dan memahami isi dari naskah yang telah dibuat, mengawali kegiatan muhadharah dengan membaca basmalah, membaca surah yang telah ditentukan, menyanyikan lagu nasyid, peserta didik berpidato, mendengarkan siswa yang sedang mendapat tugas untuk berorasi dan menutup kegiatan dengan bacaan hamdalah.

Terdapat faktor pendukung berupa peran seorang guru yang sangat penting dalam memotivasi kegiatan muhadharah, dan peran dari siswa itu sendiri karena minat siswa cukup besar. faktor penghambat berupa terdapatnya beberapa siswa yang sulit untuk di ajak berpartisipasi dalam kegiatan muhadharah. Kemudian solusi yang diberikan oleh pembimbing kegiatan muhadharah berupa anak yang tidak minat dalam kegiatan ini yaitu dengan memberikan tugas kepada siswa yang ringan saja, yang sekira siswa itu mau untuk mengikuti kegiatan muhadharah. Dan jika waktu satu minggu di rasa kurang untuk mempersiapkan semuanya, maka harus di beri tambahan waktu untuk mempersiapkan semuanya dan harus di beri motivasi agar semangat dalam mengikuti kegiatan muhadharah ini.

Kata Kunci: Pembentukan, Karakter, Kegiatan Muhadharah